

Slim anticipa “muchos muy buenos años para México”

GISELLE SORIANO Y GASPAR VELA

— La presidenta Claudia Sheinbaum se reunió durante unas tres horas con el empresario Carlos Slim Helú, quien anticipó “muchos muy buenos años para México”, porque ve potencial y fuerza, al término de un acto al que también asistió el líder del CCE, Francisco Cervantes. PAG. 8

Slim anticipa “muchos años muy buenos para México”

Reunión. Sheinbaum habló con el empresario sobre creación de empleos e inversión, en medio de la polémica por la elección judicial, con la que el país “será un ejemplo”

GISELLE SORIANO Y GASPAR VELA
CIUDAD DE MÉXICO

Tras reunirse con la presidenta Claudia Sheinbaum y con el líder del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Cervantes Díaz, el empresario Carlos Slim aseguró que el próximo año llegará “mucho inversión privada” al país.

“El año que entra habrá muchos proyectos de inversión (para México)... viene mucha inversión privada”, afirmó a los medios cuando salía del encuentro celebrado en Palacio Nacional.

Slim aseguró que la economía tiene “mucho potencial y fuerza”, y añadió que se vislumbra la oportunidad de fortalecer la relación con Estados Unidos, principal socio comercial de México.

—¿Viene un buen año para el país? —le preguntaron.

—Muchos años muy buenos para México— respondió.

A través de redes sociales, se dio a conocer que en el encuentro, que duró cerca de tres horas, se abordaron temas económicos.

En X, el dirigente del CCE escribió: “Extraordinaria reunión con la Presidenta y el ingeniero

Carlos Slim para promover inversiones nacionales y extranjeras, generar empleos y combatir la pobreza en favor de las y los mexicanos. Vienen muchas oportunidades para nuestra economía y un buen futuro”.

Cervantes Díaz abundó que en el encuentro se habló de inversiones públicas en conjunto con el sector privado.

Responde a burlas

Con la elección de jueces, magistrados y ministros, programada para junio del próximo año, México será un “ejemplo” para el mundo, aseguró la Presidenta.

“La elección en el Poder Judicial va a ser un ejemplo en el mundo, aunque en Harvard digan otra cosa, porque es el pueblo decidiendo sus jueces, magistrados y ministros a partir de un proceso de selección abierto, transparente y público en donde se tiene que cumplir una serie de requisitos”, señaló.

En medio de los diferendos por la reforma judicial, cuestionó el historial de algunos juzgadores que han criticado estos cambios de manera pública.

“Quiénes están violando la ley son los jueces que están defendiendo los amparos contra la reforma, dicen que porque se están violando derechos humanos”.

La mandataria también se refirió a un evento celebrado en la Escuela de Derecho de la Universidad de Harvard, en el que participó el ministro Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena, donde algunos asistentes se mofaron de los requisitos para participar en los comicios judiciales.

“Nadie se burla de los mexicanos. El pueblo de México tomó una decisión; me toca defender a mi país y mi patria... entonces, será muy reconocida la escuela de Harvard, pero sería bueno que hiciera una investigación sobre la corrupción en el Poder Judicial mexicano”.

Con el Diario Oficial de la Federación en la mano, cuestionó la orden de la jueza Nancy Juárez de eliminar la publicación de dicha reforma, la cual, señaló, aún no le ha sido notificada a la Consejería Jurídica de la Presidencia.



“¿Qué quiere decir eliminar? o sea, ¿hay que arrancar la Constitución? eso es lo que está pidiendo la jueza: mutilar un Diario Oficial”, cuestionó Sheinbaum. ■



Al encuentro también asistió Francisco Cervantes Díaz (a la izquierda), del CCE. ESPECIAL

